

7/12 早急

美浜3号機運転再開  
「知事に中止要望を」  
市民団体、県議会に  
県内の市民団体について  
オール福井反原発連絡会は  
十一日、県議会に対し、関  
西電力が八月十一日に運転  
再開する予定の美浜原発3  
号機（美浜町）の運転再開  
中止を杉本達治知事に求め  
るよう申し入れた。

美浜3号機は昨年六月、  
新規制基準下で、運転開始  
から四十年を超える原発と  
して国内で初めて再稼働  
し、現在はテロ対策の特定  
重大事故等対処施設（特重

施設）の建設のため停止し  
ている。

申し入れ書では、原発が

ミサイル攻撃の標的となつ  
た場合に防御が困難なこと  
や、中間貯蔵施設の県外候  
補地が決まっていないこと  
など、課題が山積している  
として、運転再開をしない  
よう求めた。

連絡会事務局の林広員さ  
んが、県議会局の松本伸江  
次長に申し入れ書を手渡し



県議会局の松本次長（右）に申し  
入れ書を手渡す林さん＝県議  
会で

た。林さんは「議長から返  
答をもらえるよう働きかけ  
てほしい」と要望した。  
(波多野智用)